

Le Russey

Un Noël comme au Népal

« Phoolko ankhamaa phoolai sansara. Kandako ankha-maa kandai sansaara... » Tous les élèves du primaire de l'école Immaculée Conception ont entonné ce chant de Noël népalais en début de célébration.

En collaboration avec Anaïs Clerc, responsable de l'association « A hauteur d'homme, auteur d'humanité », William Goguey, directeur de l'école, a

organisé une veillée de Noël sur le thème du Népal, choisi comme projet d'année. Dans le choeur de l'église, se dressent deux fresques sur les paysages et animaux népalais et des drapeaux de prières. Les professeurs ont revêtu les costumes du pays, les enfants très sérieusement ont participé à la mise en place d'une crèche vivante. La chorale des élèves et des jeu-

nes musiciens ont apporté une note très festive à ce temps de recueillement, avec le chant « Douce nuit ». Puis tous ont traversé la place pour assister dans la cour du collège à la descente du Père Noël et de ses lutins depuis les toits.

La soirée s'est terminée par la dégustation de vin chaud pour les parents et de pilotes pour les plus jeunes.



■ La crèche vivante devant les fresques du Népal.